

LA VIGILANCIA DEL PUEBLO EN LA ESQUINA Y EN LA COMUNIDAD...

Vigilar y tomar video de la policía, la migra y los alguaciles es una actividad legal y generalmente segura

Barájamela más despacio ¿cómo es segura si la policía es dueña de las calles y anda armada?

Tienes razón, pero podemos documentar abusos de las autoridades con video y para denunciar injusticias.

¿Pero cómo evitar enojo y reacciones fuertes de la policía pues ya han intimidado y hasta arrestado a quienes los filman?

correcto por eso primero organicémonos y eduquémonos.

también se puede escribir en la parte de arriba del brazo o en otra parte no visible del cuerpo

pero ni contamos para la ley, ¿para qué arriesgarse con gente armada y con soberbia de poder?

El propósito es protegernos y prevenir la separación de millones de familias, a través de la vigilancia

así mero, lo Migratorio ha sido envenenado con odio y racismo, prejuicios e intereses políticos.

Debemos memorizar esta información pues es lo mejor

